



Paroisse Catholique de Saint-Cloud

121^e ANNÉE - N° 30 – 9 OCTOBRE 2016 - 28^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE C

CALENDRIER DE LA SEMAINE

Lundi 10 oct :	19h	St-Joseph-Artisan	Rosaire
	20h30	Aumônerie (AEP)	Adoration eucharistique
Mardi 11 :	10h30	Salle Ste-Clotilde	Mouvement Chrétien des Retraités
	18h30	ND-des-Airs	Réunion Pastorale de la Santé
	20h	St-Joseph-Artisan	Messe et soirée des Bienveillers
	20h15	AEP	Dîner Alpha « Pourquoi Jésus est-il mort ? »
Mercredi 12 :	20h30	AEP	Groupe de louange Yadah
Jeudi 13 :	19h	Saint-Clodoald	Veillée de prière pour les soldats
	20h	Stella Matutina	Soirée Ety Hillesum
Vendredi 14 :	17h-19h	Saint-Clodoald	Adoration eucharistique
	20h30	Carré	Théâtre (Solidarité Chrétiens d'Orient)
Samedi 15 :	10h-12h	AEP	Accueil-café du Secours Catholique
	10h-11h30	Secrétariat	Inscriptions au baptême
	11h-12h30	St-Clodoald	Confessions
	20h30	Carré	Théâtre (Solidarité Chrétiens d'Orient)
Dimanche 16 :	Festival de la Fraternité à l'école Notre-Dame de Meudon.		
	9h45	Stella Matutina	Présentation des futurs baptisés

INTENTIONS DE PRIÈRE

Les obsèques chrétiennes ont été célébrées pour :

Hélène HAMON le 4 octobre, Avelino CERQUEIRA le 6 octobre.

Ont reçu le sacrement du baptême :

Tristan de LASSUS-SAINT-GENIÈS et Louis THIBAUT-VOISIN le 2 octobre.



PROJECTION DU FILM « LE PAPE FRANÇOIS »

Au cinéma Les 3 Pierrots

Séances : **jeudi 13 octobre (VO) à 21h,**

Lundi 17 octobre (VF) à 14h30 et 18h, Mardi 18 octobre (VO) à 20h30

Qui se cache derrière le Pape François ? Ana, jeune journaliste espagnole, est envoyée au Vatican pour couvrir le conclave de 2005. Elle fait alors la connaissance du Cardinal Jorge Mario Bergoglio, évêque de Buenos Aires, méconnu du grand public et outsider de l'élection.

« Un film apte – comme le Pape François – à toucher par son discours et ses actes bien au-delà de la seule famille catholique romaine. » La Croix



CHŒUR DE NOTRE-DAME-DES-AIRS

A Notre-Dame-des-Airs, chaque dimanche à 9h30, la messe est célébrée dans la forme extraordinaire du rite romain (missel de Saint Jean XXIII).

La beauté de cette liturgie s'appuie, en partie, sur la qualité des chants (grégorien et polyphonie) dont vous pouvez être les interprètes.

Si le cœur vous en dit, rejoignez le chœur de NDA !

Contact : choeurdeNDA@gmail.com



P. Philippe HÉNAFF, Curé - SECRÉTARIAT PAROISSIAL 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD

TEL : 01 41 12 80 80 - paroisse.saintcloud@free.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur <http://paroisse-saintcloud.fr>



IL Y A CINQUANTE ANS



Notre diocèse a aujourd'hui 50 ans et notre département à peu près autant. Leur création est à comprendre en relation avec l'aménagement de ce que nous appelons alors la Région parisienne. Pour cette mégapole qui ne cessait de grandir, il fallait que les pouvoirs publics pour leur part et l'Église pour la sienne pensent à nouveaux frais l'administration de cet espace. Lycéen, je me souviens que mon père nous avait montré les premiers dessins de ce qu'on appellera le Schéma directeur de la région parisienne. Sur le papier, sans que nous puissions y croire, apparaissaient le projet des huit villes nouvelles qui devaient élargir Paris. Au moins dans ses grandes lignes, le schéma a été mis en œuvre. Il y a eu déjà ces grands ensembles pour accueillir la population venue de province pour travailler à Paris (rappelons-nous le livre « Paris et le désert français ») et la population rapatriée d'Algérie. Et ces villes nouvelles ont vu le jour, dont par exemple Cergy-Pontoise ou Evry.

Dans le même temps, sur le territoire des anciennes Seine et Seine-et-Oise ont été créés sept nouveaux départements. Ceux qui se souviennent comment la Seine-et-Oise encerclait Paris et sa proche banlieue savaient bien qu'il fallait rapprocher l'administration de ses administrés de plus en plus éloignés du centre de Paris.

Tout cela fut le fruit de la belle collaboration de grands hommes d'Etat et de hauts fonctionnaires, dans une période sans doute encore assez jacobine. Nous pouvons leur rendre hommage.

L'Église était confrontée aux mêmes questions de proximité. Depuis 1935, sous l'égide de l'Œuvre du Christ dans la banlieue (devenue les Chantiers du Cardinal), l'Église avait construit de multiples églises. On dit que c'est le général de Gaulle qui obtint du Saint-Siège de garder la tradition napoléonienne qui identifiait le territoire des départements et ceux des diocèses. Les nouveaux diocèses franciliens furent donc découpés selon les limites des départements nouvellement créés.

Créer un diocèse n'est pas d'abord un acte administratif mais un acte spirituel. Il a fallu choisir des villes cathédrales pour ces nouveaux diocèses, suffisamment à l'image de la population de l'époque et lieux spirituels forts. C'est ainsi, pour nous, que Nanterre fut choisie, ville industrielle et populaire, ville de pèlerinage au lieu de la naissance de sainte Geneviève. Il fallut désigner des évêques à qui confier ces populations. Mgr Jacques Delarue nous fut ainsi donné. Authentique parisien, précédemment formateur de prêtres puis vicaire général en banlieue sud, il eut, jusqu'à épuisement, à instituer ce diocèse, à le distinguer de son grand voisin parisien, à unir le clergé qui venait soit de l'ancien diocèse de Paris, soit de celui de Versailles. Grâce aussi lui soit rendue !

Il faudrait ensuite raconter l'histoire de ces cinquante années qui, pour beaucoup d'entre nous, est notre histoire. Mais il faut surtout penser que notre Région ne cesse de se transformer. L'administration de nos diocèses y répond-elle ? La question est déjà posée.

Père Guy Rondepierre



SOIRÉE DES BIENVEILLEURS

Mardi 11 octobre à 20h

Vous avez "bienveillé" tout l'été ? Eh bien, continuez toute l'année !... et venez participer à la soirée des Bienveilleurs le mardi 11 octobre prochain à Saint-Joseph-Artisan : rejoignez- nous à 20h pour une messe et restez jusqu'à 22h pour réfléchir à "qui est notre prochain?".

Plus d'infos : bvsaintcloud@gmail.com

A ne pas manquer !

SOIRÉE ETTY HILLESUM

Jeudi 13 octobre à 20h à Stella Matutina

Comédienne : **Violaine Brebion** - Violonelliste : **Pierre Vielle-Cessay**

Direction artistique : **Gérard Rouzier**

« Notre unique obligation morale, c'est de défricher en nous-même de vastes clairières de paix et de les étendre de proche en proche, jusqu'à ce que cette paix irradie vers les autres. Et plus il y a de paix dans les êtres, plus il y en aura aussi dans ce monde en ébullition. »

« Nous n'avons qu'à prier de toutes nos forces pour que la situation s'améliore, tant que nous sommes capables moralement d'accueillir cette amélioration. Quand la haine aura fait de nous des bêtes féroces, comme eux, il sera trop tard. » **Etty Hillesum**

SOUTIEN AUX CHRÉTIENS D'ORIENT

Retrouvons-nous cette année encore au théâtre Vendredi 14 et samedi 15 octobre à 20h30 au Carré, 3 bis rue d'Orléans à Saint-Cloud.

"*Tout le plaisir est pour nous*" de Ray Cooney

Par la Comédie de Neuilly qui nous fait l'amitié de venir bénévolement.

L'entrée est libre, votre générosité sera sollicitée à l'entracte et les dons iront aux deux congrégations que nous soutenons à Alep, ville martyre particulièrement touchée en Syrie (reçu fiscal) :

- Les Sœurs de St-Joseph de l'Apparition qui dirigent l'hôpital St-Louis d'Alep,
- Les Maristes Bleus qui conduisent plusieurs programmes d'aide aux civils.

Pensez à réserver vos places dès maintenant par email à l'adresse : solidarite-chretiensdorient@orange.fr en indiquant le jour et le nombre de places souhaitées.

Parlez-en autour de vous, nous vous attendons nombreux !

JUBILÉ de la MISÉRICORDE : VENEZ, ADORONS LE SEIGNEUR !

Chaque 2ème vendredi du mois, pendant cette année de la Miséricorde, nous prenons 24h pour adorer le Seigneur et nous plonger un peu plus dans son amour infini.

La prochaine adoration aura lieu vendredi 14 octobre 2016 à l'église Stella Matutina.

Elle débutera par une messe célébrée à 9h à Stella Matutina, suivie d'une adoration en continu jusqu'au samedi 15 octobre et s'achèvera par la célébration de l'eucharistie à 8h30.

Inscription par e-mail : adoration.saintcloud@gmail.com



CROYANTS EN MARCHÉ

Quelle Eglise pour la vie des hommes ?

« Fêter un anniversaire est toujours une occasion de se réjouir ensemble. Nous célébrons cette année les cinquante ans de notre diocèse. Cette année jubilaire [...] donnera l'occasion de se rencontrer fraternellement pour mieux se connaître ».

Mgr Michel Aupetit

Cinq rencontres en petits groupes, guidées par un hors-série Prions en Eglise, autour des thèmes suivants : Donner naissance, vivre au quotidien, traverser la souffrance, faire le bon choix, vivre avec d'autres. Trois conférences accompagneront ces rencontres.

Informations pratiques :

- ✓ **Une démarche ouverte à tous :** Vous êtes tous invités à saisir cette opportunité : que vous soyez engagés dans un groupe de réflexion ou dans un mouvement ; que vous souhaitiez vous lancer avec quelques amis ; ou que tout simplement vous souhaitiez vous joindre à d'autres pour former un groupe avec l'aide de la paroisse.

Le fonctionnement ressemblera à celui des groupes « croyants en marche » mais les groupes peuvent continuer ou se reconstituer selon vos souhaits.

- ✓ **Comment s'inscrire ?** A partir de mi-octobre, un bulletin d'inscription sera mis à disposition dans les églises ou sur le site internet de la paroisse. **Lancement prévu en novembre.**

Plus d'infos : <http://paroisse-saintcloud.fr/-Evenements-et-annebuisson.paroisse@gmail.com>

ENFANTS ADORATEURS

Nous nous réjouissons d'accueillir vos enfants au groupe d'enfants adorateurs de Saint-Cloud ! **Retenez la date du mercredi 19 octobre !**

Qu'est ce c'est ? un temps d'enseignement et d'adoration pour les enfants et leur maman.

Quand ? Un mercredi par mois de 11h à 11h45, dans la chapelle de l'aumônerie de l'Enseignement public, 104 bd de la République à St-Cloud.

Qui est invité ? Tous les enfants à partir de 4 ans qui souhaitent prier. Chaque enfant reste sous la responsabilité de la personne qui l'accompagne pendant le temps de prière. Une salle est à la disposition des mamans qui ont des 0-4 ans (avec des petits jeux/coloriages).

Déroulement : Nous démarrons par un chant de louange suivi d'un enseignement choisi par le Père Thibaud Labesse. Avant d'aller dans la chapelle, nous invitons les enfants à exprimer les prières d'action de grâce ou de demande qu'ils souhaitent partager et que nous confierons tout spécialement ce jour-là. Ensuite temps d'adoration à la chapelle ponctué par de courtes prières, des refrains ou des chants. 11h45 : fin.

Dates retenues : Les mercredis 19 octobre, 16 novembre, 7 décembre, 18 janvier 2017, 22 février, 15 mars, 26 avril 2017, 31 mai.

Mercredi 14 juin 2017 : messe pour clore l'année et petit apéritif festif pour les enfants.

Plus d'infos : Père Thibaud Labesse : thibaudlabesse@gmail.com

Marie-Blanche de Lavergnolle : 01.46.02.92.87 - Alexia Sütterlin au 09.52.20.32.91. ou 06.63.70.33.45.

